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Aktuelle Botschaften zur Jüngerschaft Christi Infomail 56 
Jesus Christus 
Meine Jünger, es gibt viele Meiner Geheimnisse, die sich jetzt jenen offenbaren, die den 

schwierigen Weg gehen, jene, die zu einer immer größeren Verbundenheit mit Mir 
unterwegs sind.  

Es gibt eine Vorgehensweise, die befolgt werden muss, während ihr mit Mir im Gehorsam 
wandelt. Die einzige Möglichkeit, eine größere Verbundenheit mit Mir zu erreichen, besteht 
darin, dass ihr euch völlig Mir hingebt, die Wünsche von Ego und Körper zurückdrängt und 
lernt, eurem Geist die Herrschaft über eure Seele zu geben. Werdet widerstandsfähig 
gegenüber allem, was euch nicht höherschwingen lässt.  

Auf jede Herausforderung sollt ihr die Lehren anwenden, die ihr in Meinen Worten findet. 
Es geht immer um die richtige Wahl dessen, was ich euch gelehrt habe. Durch diese Wahl 
werdet ihr entweder wachsen und vorankommen, oder ihr werdet die Lektion wiederholen, 
bis ihr sie gemeistert habt, bevor ihr zur nächsten Stufe übergeht.  

Resilienz bedeutet nicht, dass man abgehärtet oder gefühllos gegenüber dem Leiden 
wird. Sondern es ist ein Aufruf, unempfindlich gegen alles zu sein, was dieser Körper in 
diesem Leben erlebt. Es bedeutet, dass nichts, kein noch so großer Herzschmerz oder 
Herzenskummer, keine noch so große geistige Qual oder Müdigkeit und kein körperlicher 
Schmerz im Körper, egal wie intensiv diese sind oder sein können, euch daran hindern 
können, euch weiterhin an allem zu freuen.  

Es ist ein Aufruf, mich zu preisen, egal wie sehr man verletzt ist, wie sehr man leidet oder 
Schmerzen hat. Es bedeutet nicht nur, für das Leiden zu danken, sondern Mich zu fragen, 
was Ich euch dadurch zu offenbaren wünsche. Es ist ein Aufruf, die Haltung der Mäßigung 
beizubehalten.  

Auf diese Weise ziehe ich euch vorsichtig und liebevoll immer weiter weg von all dem, 
was dieses Leben hier auf der Erde ist. Und Mein Geist bringt euch in Erinnerung, warum 
ihr gekommen seid und was ich euch zu tun aufgetragen habe, während ihr hier verweilt.  

In meinem Reich, das eure ewige Heimat ist und in dem euer Höheres Selbst immer 
wohnt, habt ihr Zugang zu verborgenem Wissen, das euch durch die Herrschaft der 
Finsternis, vom Feind eurer Seele vorenthalten wurde, der mich hasste, bevor er euch 
hasste. Ich habe euch die Schlüssel zu diesem verborgenen Wissen gegeben. Und einer 
der Wege, wie ihr darauf zugreifen könnt, ist, den Schmerz und das Leiden in diesem Leben 
zu verstehen und anzunehmen. 

Obwohl Satan seinen Teil dazu beiträgt, euch durch Schmerz und Leid zu schaden, lasse 
Ich es zu, um euch zu lehren, in eurer vollen Autorität zu wandeln, die darin besteht, alles 
zu beherrschen, was unter Meiner Herrschaft steht, denn ihr seid Erben Meines Throns.  

Habe Ich es nicht gesagt, dass einer von euch tausend in die Flucht schlagen kann? 
Oder dass fünf von euch hundert jagen werden und hundert zehntausend in die Flucht 
schlagen werden, wenn euer Feind vor euch steht? Das ist es, was ihr in Wahrheit seid, 
wenn ihr in Meiner Wahrheit wandelt und diese Kennnisse anwendet. Der Weg des Lernens 
hier auf der Erde ist kein bequemer Weg, sondern eine ganz und gar einzigartige Erfahrung, 
die euch, wenn ihr Meinem Rat und Meiner Weisheit folgt, den Grad an Reife verleiht, den 
ihr in der hier vorgesehenen Zeit erreichen sollt.  

Erst dann, wenn ihr euch über den Schmerz und das Leid freuen könnt und Mir dafür 
dankt und lobt, dass Ich es zulasse, werdet ihr von der inneren Konzentration auf euch 
selbst zu einer Konzentration auf das Wirken als Werkzeug der Gerechtigkeit und Liebe zu 
Meiner Ehre umgewandelt werden.  

Das ist die Formung und Verfeinerung, die ich an euch vornehme. Auf diese Weise 
werdet ihr nach Meinem Bild geformt, dem Bild eures Schöpfers, denn nur Ich weiß, was 
das Beste für euch ist. Botschafter des Lichts seid ihr, und dieses Licht darf nicht 
verborgen bleiben. Also, leuchtet, Meine Jünger, leuchtet durch alle Dunkelheit hindurch 
und beobachtet, was Ich tun werde! Ich Bin euer Retter und der Hirte eurer Seele. 
(iamcallingyounow 27.07.23) Übersetzung 
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Jesus Christus 
Alles ist aus Mir hervorgegangen. Dass Ich Mir Meinen Wunsch, alles für alle Zeiten zu 

erhalten, erfüllt habe, wird mit diesem Wissen sicher verständlich. Das schließt auch ein, 
diejenigen zurückzuholen, die Mich verlassen haben. Und es gilt natürlich auch für die, die aus 
den Himmeln inkarniert sind, um ihren Erdengeschwistern zu helfen und sich dabei 
möglicherweise „verstrickt‟ haben und nicht sogleich wieder heimfinden. 

Ich habe in jedes Geschöpf Meine Liebe hineingelegt, diesen lebenserhaltenden Energie-
Funken, ohne den nichts existieren kann. Dieser Funke reduziert sich zwar durch ein Verhalten, 
das gegen Mein Liebesgesetz gerichtet ist, aber er kann niemals und bei niemanden verlöschen. 
Er ist ein Teil Meiner „Sicherung‟, die jeder in sich trägt, und der mit dafür sorgt, dass keiner 
verloren geht. Doch es gibt einen weiteren Teil, der zusammen mit dem Funken die Heimkehr 
garantiert: 

Es ist die Sehnsucht, die Ich ebenfalls jedem eingepflanzt habe, und die, ebenso wie der 
Energie-Funke, auf Dauer durch nichts und niemanden beeinträchtigt werden kann. Beide 
zusammen stellen sicher, dass Meine zurzeit noch geteilte Schöpfung einmal wieder vereint sein 
wird. 

Auch die Gegenseite weiß natürlich darum, sie weiß um deren Gefährlichkeit – aus ihrer Sicht 
–, und sie setzt alles daran, dass der Mensch und auch die Seelen, die in ihren Bereichen leben, 
zu dieser Sehnsucht keinen Zugang finden. Das wird sie aber auf Dauer nicht schaffen, denn den 
Möglichkeiten, die Ich habe, hat sie bei all ihrer Stärke, ihrer Einflussnahme und ihrer Raffinesse 
nichts entgegenzusetzen. 

Wie geht die Finsternis vor? Das Bild, das ihr vom Teufel, vom Bösen habt, ist derart ungenau 
und verzerrt bis falsch, dass er sich ins Fäustchen lacht, wenn auf ihn hingewiesen wird. Daran 
sind nicht zuletzt die Kirchen schuld, die euch ein Bild von Meinem und eurem Gegenspieler 
vorsetzen, das auch nicht im Entferntesten dem gleichkommt, womit ihr es in Wirklichkeit zu tun 
habt. Seine Gefährlichkeit für euch ist daher fast auf „Null‟ gesunken, sofern sie überhaupt geahnt 
wird. 

Eine seine Vorgehensweisen besteht darin, euch abzulenken. Das wird von ihm bevorzugt; 
und es fällt ihm deshalb so leicht und bringt ihm deshalb so viel Erfolg, weil er es geschafft hat, 
euch vollzustopfen mit allem Möglichen. Seine Angebote sind so vielfältig, dass ihr es gar nicht 
mehr schafft, sie euch alle überhaupt anzuschauen oder euch intensiver damit zu beschäftigen. 
Aber das, was bei euch „hängenbleibt‟, reicht aus, das Geistige in den Hintergrund rücken zu 
lassen. Die vielen Möglichkeiten, die eure Zeit mit ihrer Technik bietet, kommen ihm da sehr 
entgegen, zumal sie von ihm erst geschaffen worden sind. 

Das, was er beabsichtigt hat, hat er erreicht: Es bleibt euch kaum Zeit, euch um eure geistige 
Entwicklung zu kümmern. Der Tag ist vollgepackt mit allen möglichen Ereignissen und 
Nachrichten, mit Arbeit und Vergnügen. Ist da noch Raum, sich mit Mir, mit euch selbst zu 
beschäftigen? Mit wichtigen Fragen eures Lebens, eurer seelischen Entwicklung?  

Bitte trödelt nicht auf dem Weg. Säumt nicht, denn die Zeit ist knapp. Nutzt jeden Augenblick, 
um Liebe zu leben - beim Umsetzen der Aufgaben, die euch der Tag ununterbrochen vorsetzt!  

Wenn Ich euch sage, dass die Sehnsucht der Schlüssel ist, den Ich in euch hineingepflanzt 
habe, so bitte Ich euch, Mein Wort sehr ernst zu nehmen. Denn seine Anwendung, kann für euch 
der Schlüssel sein, euch aus eurer jetzigen Position einen großen Schritt voranzubringen in 
Richtung innere Verbindung zwischen Mir und dir. 

In der Tiefe deiner Seele ist die Sehnsucht nach Mir, nach Einheit, nach einer innigen 
Verbindung mit der ewigen Liebe, eingepflanzt. Sie ist ein Teil von dir, und sie wird über kurz oder 
lang „ihre Arbeit‟ aufnehmen, falls dies nicht schon geschehen ist.  

Diese Arbeit besteht darin, dich daran zu erinnern, dass du dich nach einer liebevollen 
Verbindung mit Mir sehnst, die dauerhaft ist. Dies ist so, weil Ich dich so geschaffen habe. Du 
musst lediglich zu diesem Wunsch, mit Mir und deiner ewigen Heimat stärker verbunden zu sein, 
„ja‟ sagen. 

Deine Sehnsucht kann und wird dir dabei helfen, dich für den Heimweg zu entscheiden und 
ihn an Meiner Seite auch anzutreten beziehungsweise intensiver zu gehen als in der 
Vergangenheit. In jedem Fall werde Ich deine Sehnsucht stillen, wenn dies auch dein Wunsch 
ist. Denn Ich liebe dich und warte auf dich. (ALZG 29.07.23) 
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Jesus Christus 
Ihr seid hier auf diesem Planeten, auf dem Ich Mich inkarniert habe. Und das war kein 

einfacher Weg. Ich hatte in Meinem Leben vieles zu bewältigen, was Mir auch Schmerzen 
bereitet hat. Denn Meiner Liebe ist sehr viel Gegenwind entgegengebracht worden. Und so 
war es auch für Mich oft nicht einfach, das auszuhalten, was auf Mich zukam. Daher kann 
Ich gut euer Leid verstehen und all die Verletzungen, die in eurem Leben geschehen sind, 
nachvollziehen. 

Wenn ihr merkt, dass da etwas ist, was nicht mit Meiner Liebe vereinbar ist, dann eilt zu 
Mir - und kommt mit eurem Schmerz, mit eurer Trauer, mit eurer Verletzung zu Mir. Und Ich 
nehme euch an Mein Herz und schenke euch die nötige Kraft, um durch diese Erfahrung 
hindurchgehen zu können. Und ihr werdet aus jeder Erfahrung wieder gestärkt und auch ein 
Stückweit in eurer Entwicklung gefestigt sein dadurch. 

Das, was sich in eurer Welt abspielt, ist die Folge von sehr vielem Fehlverhalten Meiner 
Kinder auf diesem Planeten. Und nun brauche Ich Kinder, die so mutig durch ihr Leben 
gehen und bereit sind, in Verbindung mit Mir JA zu sagen zu diesem Leben mit Mir, und 
dann hineinwirken in diese Welt, in alles, was geschieht. (EVO 30.07.23) 

Jesus Christus 
Jedes Meiner Kinder hat Herausforderungen zu bewältigen. So lade Ich euch ein, bei 

euch selbst zu schauen: Wo steht ihr? Welche Erwartungen, Sehnsüchte, Wünsche sind 
da? Und was gilt es loszulassen? 

Und das ist nicht - oder sehr selten - wirklich erkennbar, es braucht einfach das volle 
Vertrauen in Meine Führung und die Bereitschaft anzunehmen, was kommt - auch wenn ihr 
es nicht wisst. Und das ist ein großer Lernprozess: Auf alles vorbereitet zu sein, alles 
anzunehmen und Mir die Führung in eurem Leben zu überlassen. 

Ja, so lade Ich euch ein, hier immer wieder innezuhalten und zu schauen: Wohin gehen 
eure Wünsche? Eure Erwartungen? Eure Befürchtungen? Es geschieht in eurem Leben nur 
das, was nötig ist, um eure Entwicklungsschritte zu fördern. Es geht um die Entwicklung 
eurer Seele. Und das geht oftmals oder meist nur über Herausforderungen. 

Daher vertraut Mir, vertraut Meiner Liebe, vertraut Meiner Führung und ihr werdet in 
eurem Leben merken, dass ihr das bekommt, was euch hilft, um euer Leben mit Mir im 
Einklang leben zu können.  

Ich nehme euch bei der Hand und führe euch durch die kommende Zeit. Es wird so 
manches anders sein, als ihr euch die Entwicklung in eurer Welt vorstellt. Daher lebt jeden 
Tag in der Verbindung mit Mir, mit dankbarem Herzen und mit liebendem Herzen. 
(EVO 02.08.23) 

Jesus Christus (Eine persönliche Botschaft) 
Geliebter Sohn und lichtvoller Helfer, der du in Vaters Namen und Auftrag deinen 

irdischen Weg gehst. Dieser Weg ist von UR gesegnet und geführt und von Seinem Geist 
getragen. Dass dir diese Führung und das Tragen nicht nur angenehme und schöne Tage 
beschert, hast du schon in üppigem Masse erleben können. Doch du hast letztlich 
verstanden, mit allem, was dir entgegengetreten ist, im für dich positiven und auch 
negativen Sinne, damit umzugehen, sowie die dahinterstehenden göttlichen Botschaften zu 
erkennen und zuzuordnen. 

Dies wiederum ist nur möglich, wenn du mit deinem Herzen in Vaters Herz in Reinheit 
und Klarheit verschmolzen bist, wenn dein Herz in der Geborgenheit Seines Urvertrauens 
eingehegt ist. Das ist die grundsätzliche Voraussetzung für die Erfüllung deiner Aufgaben 
und deines eigenen Wegs. Das Allerwichtigste dabei ist, dass du stets im unerschütterlichen 
Vertrauen zu Gottvater bist, niemals Zweifel an Seinem Wirken aufkommen lässt, denn Er 
ist es, der alle Zügel fest in Händen hält und alles im Griff hat. 

Diese Welt ist vom Bösen so sehr durchflochten, und dieser Zustand wird sich nicht 
bessern, da die Menschheit sich immer weiter vom Göttlichen entfernt und ihre Hingabe an 
die weltlichen, selbst erschaffenen Götter ständig intensiver wird. Es werden viele, für die 
Menschen unangenehme Situationen entstehen, und ein Leid in unermesslichem Ausmaß 
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wird über diese Welt kommen. Doch Jesus Christus hat versprochen: „Ich bin bei euch alle 
Tage bis an der Welt Ende. Wer an Mich glaubt, der wird das ewige Leben haben“.  

Wem wollt ihr in dieser Welt denn noch vertrauen? Der Politik, den Kirchen, den 
Versicherungen, dem Pharma- und Medizinkartell, oder wem sonst? Wohin wollt ihr gehen? 
In ein anderes Land, auf einen anderen Planeten? Es gibt keinen anderen zielführenden 
Weg als den zu Jesus Christus und mit Jesus Christus.  

Also: „Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben, keiner kommt zum Vater, denn durch 
Mich“. Heute ebenso gültig wie vor 2000 Jahren und das wird auch so bleiben bis in 
Ewigkeit. Geliebter Sohn, trage diese Botschaft zu deinen Geschwistern. Im Alltag, in den 
Begegnungen, in Gesprächen und durch Taten der gelebten Nächstenliebe. 

Zeuge von deinen Erfahrungen und Erlebnissen mit Gottvater und Jesus Christus. 
Zeuge vom Vertrauen in das Wirken unseres Herrn. 
Zeuge davon, ohne Angst vor jeglichen Horrormeldungen durch das Leben zu gehen. 
Zeuge davon, wie sich das Leben durch die vermehrte Zuwendung zum Inneren, zum 
Geistigen und ins Herz positiv verändert. 
Zeuge davon, wie durch die Zusammenarbeit mit Jesus Christus, auch über das Gebet, 
das Leben angstfrei und erfüllter wird, sowie die alltäglichen Irrungen und Verführungen 
erkannt werden können. 
Zeuge davon, wie es sich anfühlt, wenn dein Herz, dein Geist und deine Seele erfüllt sind 
von der Kraft Seines Heiligen Geistes. 
Zeuge davon, wie es sich anfüllt, im Einssein mit Gottvater verschmolzen zu sein. 
Möge die Frucht des Geistes, die da ist Liebe, Friede, Freude, Geduld, Freundlichkeit, 

Gütigkeit, Glaube, Sanftmut und Keuschheit, in euch allen lebendig sein, sodass ihr ein 
Leben im Vertrauen und in Zuversicht Seiner Gnade und Barmherzigkeit haben werdet. 
(W.S.03.08.23) 

Jesus Christus 
Diese Zeit ist nicht die einfachste und viele Meiner Kinder werden mit 

Herausforderungen konfrontiert, die sie an ihre Grenzen bringen. Ich sage laufend, dass ihr 
euch Mir zuwenden sollt, in Verbindung mit Mir gehen mögt, denn das hat einen sehr ernsten 
Hintergrund. Denn allein vermögt ihr das, was geschieht, nicht zu bewältigen.  

Daher auch immer wieder Meine Einladung: Bringt mir das, was euch bewegt, was ihr 
erlebt, was ihr hört, womit ihr konfrontiert werdet. Denn nur so kann Hilfe geschehen durch 
Meine Kraft.  

Und haltet eure Herzensohren offen und eure Herzensaugen, um die Not andere zu 
sehen und zu erkennen, wo es Herausforderungen gibt, wo ein Menschenkind unter der 
Last leidet, und bringt diese Last zu Mir. Bleibt weiter mutig dran, indem ihr eure Aufgabe 
erfüllt. (EVO 04.08.23) 

Jesus Christus 
Ich werde mit euch eine neue Welt, eine neue Schöpfung erbauen. Die alte Welt geht zu 

Ende, die Zeit ist abgelaufen und alles, was zur alten Welt gehört. Eine große Erlösung und 
Befreiung für Mutter Erde, für euch Menschen und Tiere kommt. Seid in der Welt, aber nicht 
mehr mit der Welt. 

Mutter Erde steigt auf und vergeistigt sich und so auch ihr Menschen. Ihr habt nun alle 
eine neue Entwicklung vor euch. Die geistige und lichtvolle Zeit lässt euch entwickeln und 
reifen. So erhaltet ihr jetzt aus der Ur-Zentralsonne höhere Kräfte, viele neue Informationen 
und ein neues Bewusstsein. 

Es ist eine neue Geburt für Mutter Erde und für euch Menschen und ihr seid jetzt in den 
Wehen. Es bricht ein hohes Geistlicht in euch hervor. Es kann wie eine Explosion sein, wie 
ein Blitz, der in euch Mein Licht zur Strahlkraft werden lässt. Es sind neue Lichtfrequenzen 
für eure Zellen und Bewusstsein. Es wird eine innere Wandlung – eine Neuausrichtung sein. 
Es entsteht ein Lichtkörper mit Kristall-Lichtzellen. Euer irdischer Körper verwandelt sich in 
einen Geistkörper – Lichtkörper. 
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Es wird nur ein Teil der Menschheit mit Mutter Erde aufsteigen. Es entstehen in euch und 
auf der Erde, da wo ihr seid, Lichtebenen – Lichtfelder und ihr werdet im Lichte sein.  

Es wirkt in und mit euch Mein Heiliger Geist, daraus entsteht ein großes kosmisches 
Bewusstsein. Eure Seelen werden lichtvoller und höher schwingen und alles 
Niederschwingende erlöst sich. So haltet das Licht der Liebe in euch hoch, in allem, was ihr 
denkt, sprecht und tut, ja überall dort, wo ihr seid. Mein Licht der Liebe wird diese alte Welt 
erlösen und eine neue erschaffen. Erkennt Mich in euch, denn ihr seid Mein Licht für eine 
neue Menschheit. Seid bereit! Verinnerlicht Mein Wort! (I.N. 06.08.23) 

Jesus Christus 
Ihr werdet immer wieder erleben, dass Geschwister von euch in einen Zustand geraten, 

der so traumatisch sein kann, dass sie psychiatrische Betreuung brauchen. Und ihr wisst, 
dass die Ärzte zwar ihr Programm haben, aber die wahren Hintergründe sind ihnen oftmals 
auch nicht geläufig. Daher können sie nur anbieten, was sie gelernt haben, und das ist nur 
bedingt hilfreich. In Akutsituationen mag das auch helfend sein, aber es geht hier um mehr! 

Es geht auch um Schutz vor Einflüssen, geistigerweise gesehen. Denn ihr wisst ja, dass 
sich viele Wesen um euch herum tummeln und nur darauf warten, bis eines Meiner Kinder 
Bereiche öffnet - unbewusst oftmals - wo sie dann zugreifen können. 

Und die Situation jetzt in eurer Welt, diese angstmachende Situation - oder diese 
Versuche über Angst Meine Kinder zu steuern - werden benützt, um dann Einfluss zu 
bekommen auf dieses Kind, und deren gibt es leider viele. 

Daher ist es umso wichtiger und notwendiger, euch bewusst zu machen, jeden Tag 
immer wieder bewusst zu machen, dass Ich da bin, dass Ich bei euch bin, dass ihr mit 
dankbarem Herzen und mit Vertrauen in Mich und in Meine Führung und Hilfe euren Weg 
geht, eure Entscheidungen trefft und euch ausrichtet zu Mir hin. Denn nur so kann Ich euch 
den nötigen Schutz gewähren. (EVO 09.08.23) 

Jesus Christus 
Meine Kinder, Ich brauche euch als Macht gegen alle finsteren Entwicklungen, als Bollwerk 

der Liebe und des Friedens. Bleibt gelassen, stellt eure Emotionen beiseite, lebt von vorneherein 
Vergebung und Liebe, auch bei Neuerungen, die euch ärgern oder aufregen. 

Bleibt bitte bis ins Innerste beherrscht und ruhig! Betet, sendet Licht, Liebe und Frieden in die 
Kriege, in die Katastrophen, in die Politiker, in den aufgebrachten Mob, in die Demos, in die 
Gesetzgebung und Industrie. 

Es werden viele Neuerungen kommen, die euch gar nicht schmecken, doch nur Meine Liebe 
vermag sie zu ertragen und zu dämpfen. Meine Liebe führt euch hindurch und vorbei, so als wäret 
ihr aus einem anderen Material, einer anderen Dimension, unangreifbar großenteils; nicht alles 
kann Ich von euch abhalten, aber vieles. Ein Meer aus Liebe in euren Herzen ist der Garant für 
einen sicheren Weg auf die neue Erde. (W.I. 10.08.23) 

Jesus Christus 
Frage: Was können wir im Innen und im Außen tun, um bessere Werkzeuge für Dich zu 

werden? 
Antwort: Ihr könnt Vertrauen und Liebe in euch aufbauen und eure Herzen öffnen. Im 

Außen rein und sittsam nach den Geboten leben und keine Ausflüge mehr in nieder 
schwingende Bereiche machen! 

Vergnügt euch nicht mehr in der Welt, sondern in der reinen Liebe des Herzens mit Mir. 
Ich kann euch alles geben, alles. Erbittet es! Ich bin: Die Fülle, die Freude, die Kraft, der 
Segen, das Heil, der Frieden, die Liebe. Ich kann jeden von euch so glücklich machen, dass 
es alle Vorstellungen sprengt. Ich gebe euch alles, was ihr braucht, auch in den härtesten 
Zeiten. Habt keine Angst, denn Angst blockiert Meinen Zugang zu euch. (W.I. 12.08.23) 

 

 


